

74 sportifs nicaraguayens font une base d'entraînement à Cuba



La Havane, 1er nov. (RHC).- 74 sportifs nicaraguayens font une base d'entraînement à Cuba en vue des 11e Jeux Centraméricains qui auront lieu le mois prochain à Managua, la capitale du Nicaragua.

La vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, qui a annoncé la nouvelle du départ à la presse a précisé que ses compatriotes s'entraînent à Cuba dans les disciplines d'athlétisme, de boxe, de karate, de sambo, de taekwondo et de volley de plage.

«Nos remerciements, comme toujours, au gouvernement et au peuple de Cuba pour toute la coopération qu'ils nous ont offerte dans ce domaine » a souligné la vice-présidente nicaraguayenne.

Managua organise pour la première fois ces jeux depuis leur création en 1973 et le Nicaragua aspire maintenant à améliorer ses meilleurs résultats : les 147 médailles décrochées en 1990 au Honduras.

637 sportifs défendront le drapeau nicaraguayen dans 28 disciplines au programme des Jeux.

5 mille 600 personnes liées au sport sont attendues à Managua du 4 au 17 décembre pour ces Jeux auxquels participeront le Belize, le Costa Rica, le Salvador, le Guatemala, le Honduras et le Panama.



Radio Habana Cuba